

## Los chicos de Carlos Beguerie disfrutaron de una jornada de sol y pileta

Escrito por Administrador

Sábado, 11 de Enero de 2014 00:00

---

{besps}deporte11012014|width=215|height=161{/besps}

A través de la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez, niños de Carlos Beguerie disfrutaron una jornada a pleno sol y pileta en las instalaciones de "Tío Teno", invitados por la colonia del CEF N° 118.

A cargo de la docente Gloria Melón, del profesor Matías Pérez, coordinador distrital del programa escuelas abiertas de verano y de la auxiliar Leticia Raidigos, un total de 22 chicos de Carlos Beguerie concurren a "Tío Teno", donde funciona la colonia de vacaciones del CEF N° 118 y compartieron junto a los alumnos de dicha colonia la jornada del pasado viernes 10 de enero y volverán el próximo viernes 17 del corriente.

Los chicos vivieron momentos de felicidad, disfrutando del sol y divirtiéndose con sus compañeros en las pileta del lugar. Luego, llegando el mediodía, compartieron un almuerzo para volver a subirse al micro que los llevó de regreso a Carlos Beguerie.